



Marisol Garmendia

Precandidata a la Alcaldía de San Sebastián



“GANE QUIEN GANE EL DÍA 9, SERÁ MI CANDIDATO”

La precandidata del PSE-EE a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha expresado de forma nítida su compromiso de respaldar a quien el domingo gane el proceso interno de primarias. **“Gane quien gane el próximo domingo, será mi candidata o candidato en las elecciones municipales de mayo. Sin ningún tipo de condiciones, sin fisuras.”**

Garmendia, que ha comparecido en rueda de prensa acompañada de la concejala Ane Oyarbide y el representante de la candidatura David de Miguel, ha señalado que **“los socialistas estamos haciendo un ejemplo de democracia interna. Hemos asistido estos días a un proceso enriquecedor que nos ha permitido un contacto diario y muy estrecho con la militancia, escuchando sus propuestas y demandas para, entre todos y todas, construir el proyecto socialista de ciudad capaz de ilusionar a la ciudadanía y, con ello, volver a la Alcaldía de San Sebastián”**.

Quedan dos días para finalizar este proceso y la precandidata socialista ha mantenido numerosos encuentros con militantes, mujeres, personas del mundo del urbanismo, juventudes. **“El próximo día 9 la familia socialista donostiarra va a expresar democráticamente su elección y a partir de entonces todos debemos ir unidos para respaldar a la candidata o candidato que elija la militancia. Los dos estamos teniendo las mismas oportunidades. Yo no soy la candidata del aparato, soy Marisol Garmendia, portavoz de los socialistas en el Ayuntamiento de San Sebastián.”** ha concluido.